

Urlaub am Bauernhof beeindruckt auf Internationaler Grüner Woche in Berlin: Begeisterung von Gästen und Agrarexperten

Urlaub am Bauernhof, ein österreichisches Angebot, traf auf großes Interesse während der Internationalen Grünen Woche Berlin. Mit rund 300.000 Besuchern und 1.400 Ausstellern aus 60 Ländern bot die Messe eine ideale Plattform für persönliche Kontakte und den Austausch von Ideen. Die 35-jährige Präsenz von Urlaub am Bauernhof ermöglichte einen intensiven Dialog mit Gästen und Agrarexperten.



Die Agrar-Spitzen aus Österreich und Deutschland treffen sich auf dem Stand von Urlaub am Bauernhof. (©Urlaub am Bauernhof)

Etwa 300.000 Besucher besuchten die Internationale Grüne Woche Berlin, die größte Ernährungs- und Landwirtschaftsmesse Europas. 1.400 Aussteller aus 60 Ländern präsentierten dort von 19. bis 28. Jänner 2024 die aktuellen Trends. Unter ihnen Urlaub am Bauernhof in Österreich.

Österreichs Urlaub am Bauernhof im Fokus

der Internationalen Grünen Woche

„Deutschland ist der wichtigste Herkunftsmarkt für Urlaub am Bauernhof und insbesondere die Berliner sind traditionell sehr an Urlaub am Bauernhof interessiert. Die Grüne Woche bietet die Gelegenheit für einen persönlichen, authentischen Kontakt mit den Interessenten im ‚bäuerlichen Umfeld‘ des Österreich-Auftritts“, erklärt Mag. Hans Embacher, Geschäftsführer des Bundesverbands Urlaub am Bauernhof in Österreich.

Austauschplattform mit Experten aus ganz Europa

Bereits seit 93 Jahren kommen zahlreiche Fachbesucher und Politiker auf der Grünen Woche zusammen, um bei einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm aktuelle Themen aus der Agrarpolitik zu diskutieren.

Bäuerliche Produkte und Urlaubsangebote: Kompetente Beratung und Austausch

Seit 35 Jahren ist auch Urlaub am Bauernhof Österreich hier präsent. „Als größte Agrarmesse Europas bietet die Internationale Grüne Woche eine ideale Plattform zum Gedankenaustausch mit den agrarischen Spitzenvertretern, mit Kollegen, Kolleginnen und Experten aus ganz Europa. Hier werden Entwicklungen und aktuelle Herausforderungen ebenso diskutiert wie rechtliche Rahmenbedingungen in Österreich und anderen wichtigen Märkten“, so Embacher.

Von den privaten Besuchern wird die umfassende Information und kompetente Beratung rund um die Kombination bäuerlicher Produkte mit Urlaubsangeboten besonders geschätzt.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at